

## Nachruf

Evelyn hat ihren allzu kurzen Lebensweg beendet. Als sie für diese Ausgabe der Zeitung über ihre Motivation, immer wieder gegen die Tücken der CF anzukämpfen, schrieb, hatte sie wohl gehofft, noch ein bisschen mehr Zeit zu bekommen. Zeit, um gesteckte Ziele zu erreichen, Zeit, um Pläne zu verwirklichen, Zeit, um Spuren zu hinterlassen und Zeit, ihr Leben zu leben. Evelyn war sich wohl ihrer Endlichkeit bewusst, sie hat mit bewundernswerter Klarheit ihr Schicksal angenommen und ist ihren kurzen Weg stolz und selbstbestimmt gegangen. Ein Zitat, das ich einmal gehört habe, hätte von ihr sein können:

*„Ich werde weiter kämpfen, aber wenn meine Seele etwas anderes vorhat, werde und möchte ich sie nicht aufhalten!“*

Evelyn ist nicht mehr, aber die Spuren, die sie in den Herzen ihrer Familie und Freunde hinterlassen hat, bleiben sicher für immer.

